学校だより

磯の香り

令和2年5月7日

福井市長橋小学校

TEL:86-1119

FAX: 86-1110



新型コロナウイルスの影響で、またまた入学式そして学校再開が延期となってしまいました。感染拡大防止の点からは仕方がないことだとは思いますが、もうすぐ元気な子供たちに会えると楽しみにしていただけに、残念で仕方ありません。ご家庭で、子供たちはどのように感じていますか?もうじっと家にいることが限界の子もいるのではないでしょうか・・学校として何もできず、申し訳ない気持ちでいっぱいですが、あとしばらくの間、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

さらにしばらくの間、家にいて学習を進める日々が続きます。県では、『ふくいわくわく授業』と題して学年に合わせた授業の配信を始めました。同じものがケーブルテレビでも放送されています。(配信内容に関しては裏面を、またケーブルテレビの放送予定についてはホームページの『ブログー長橋小学校からのお知らせ』のページに掲載予定です。)『授業』という形からすっかり離れている子供たちの、学校再開に向けた肩慣らしの意味でも、是非視聴していただきたいと思います。パソコン等での視聴が難しい場合には、DVDにコピーしたものをお渡しすることができますので、希望される方は学校までご連絡ください。(配信された内容に関しては、学校再開後授業の中で確認していきますのでご安心ください。)

学校再開後、子供たちがスムーズに学習に取り組めるよう、今一度ご家庭での学習習慣の確立にご協力をお願いします。国や県からは自粛を求められ、学校からはお願いばかりで本当に申し訳ありませんが、どうぞよろしくお願いいたします。

課題について

各学年の課題と共に『学習計画表』が渡されていると思います。学校再開に向けて、生活のリズムを整え、計画的に学習に取り組めるよう、ご活用ください。また、課題を回収させていただき、子供たちの学習を支えていきたいと考えています。「先生に出すんだ。見てもらおう。」と、子供たちのモチベーション向上に役に立つといいなあ・・と思っています。

集金について

学校はまだ始まっていませんが、テキスト等の教材などを買わせていただいています。課題と一緒に集金のお知らせ(集金袋も)がありますので、ご確認いただき、次回の課題配付日(5/15の予定)にお持ちいただきたいと思います。お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。また、ご都合がつかない場合は、学校までご連絡ください。



子供たちの状態確認について

本来なら家庭訪問をして直接子供たちの顔を見て話をしたいところですが、今はまだ接触を控えなければいけない時期です。課題配付の際に保護者の方とお会いした機会を利用したり、また担任からご家庭に電話をさせていただいたりして、子供たちの様子を確認させていただきたいと思います。ただ、ご家庭の都合もあり、担任とタイミングが合わないかもしれません。無理のない範囲内で状態確認をさせていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。また、何か気がかりなことなどありましたら、いつでも学校にご連絡ください。

校長のひとり言

毎週課題を学校まで取りに来ていただき、本当にありがとうございます。学校側が決めた日時に合わせて、保護者の皆様がご都合をつけて取りに来てくださっていることに、本当に感謝しています。 保護者の皆様の思いに応えるべく、教職員一同、安全な学校再開に向けて意見を出し合い、対策を考えています。一日も早い再開を願っています。